



Un grupo de policías arresta a inmigrantes subsaharianos ayer en la ciudad libia de Trípoli. / H. AMARA (REUTERS)

La UE atacará los barcos de la inmigración ilegal

La misión militar frente a las costas libias comenzará en junio si logra el aval del Consejo de Seguridad de la ONU

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**
Los ministros de Exteriores y de Defensa de la Unión Europea aprobaron ayer la primera operación destinada a identificar, requisar y destruir las embarcaciones que trafican con inmigrantes y refugiados desde las costas de Libia hasta las europeas. Ahora solo falta conseguir el aval del Consejo de Seguridad de la ONU. Después, los responsables militares podrán adoptar las medidas necesarias contra esas embarcaciones. Los dirigentes comunitarios

confían en lanzar la misión a finales de junio. La UE se adentra así en un territorio desconocido con el fin de dismantlar las redes que han disparado la llegada de extranjeros por el Mediterráneo —en 2014 arribaron 170.000— y

España considera injustas las cuotas de asilo a refugiados que propone Bruselas

las muertes de quienes fracasan en el intento de llegar a tierra. Justo un mes después del naufragio que costó la vida a 800 sin papeles que trataban de arribar a Italia, los titulares de Exteriores y Defensa respaldaron la misión que ha diseñado el servicio diplomático europeo. “Hemos demostrado que, cuando hay voluntad política, se puede actuar rápido”, reconoció la alta representante para Política Exterior, Federica Mogherini.

PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El comercio de la droga en el río desborda la vigilancia de los cuerpos de seguridad

Guadalquivir, la gran autopista del hachís

DANIEL VERDÚ, **Sanlúcar**
Unos 50.000 euros para el piloto de la lancha; 3.000 por descargar fardos; 1.500 por vigilar... De Sanlúcar a Sevilla, el Guadalquivir es una autopista rápida para los narcotraficantes de hachís y una opción atractiva para muchos vecinos de localidades con tasas de paro que rondan el 40%.

Pese a la vigilancia de tres cuerpos de seguridad (Guardia Civil, Policía y Aduanas) y los modernos sistemas de control, las potentes lanchas y las barcas de recreo con doble fondo siguen llegando a plena luz del día. “No interceptamos más del 20% de lo que entra”, admiten fuentes de la Guardia Civil.

PÁGINAS 22 Y 23

Los partidos pelean por los votos de un electorado más indeciso que nunca

Más del 30% no sabe a quién apoyar en una campaña con más sondeos que propuestas

ANABEL DÍEZ / ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

Las elecciones municipales y autonómicas del próximo domingo son, según los analistas y expertos en sondeos, las de resultado más incierto en la historia de la democracia española. La incorporación de dos partidos emergentes —Podemos y Ciudadanos— al escenario político ha producido una inestabilidad sin precedentes en la intención de voto de los ciudadanos. Las encuestas más recientes reflejan grandes trasvases de apoyos entre las distintas fuerzas en muy poco tiempo. Los indecisos oscilan entre el 30% y el 45% en las 13 autonomías que celebran elecciones, según esos mismos sondeos.

La campaña, el programa y las propuestas son, por tanto, mucho más decisivos en estos comicios. Conscientes de ello, los partidos están haciendo acomodos tácticos y virando sus discursos a solo seis días de acudir a las urnas. Las dos principales formaciones, PP y PSOE, van a poner el énfasis en pedir el apoyo mayoritario pre-

cisamente para no tener que depender de los emergentes y mantener el sistema bipartidista. Estas llamadas al voto útil llevan al cruce de propuestas similares, así como a ajustes constantes en los mensajes.

PÁGINA 13

Rajoy sopesa enviar a Wert de embajador ante la OCDE tras el 24-M

P. ÁLVAREZ / M. GONZÁLEZ
Madrid

Mariano Rajoy está pensando enviar al ministro de Educación, José Ignacio Wert, como embajador de España ante la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), con sede en París. La intención es hacerlo tras las elecciones autonómicas y municipales del domingo y antes de las generales. Montserrat Gomendio, hasta ahora número dos del ministerio y pareja sentimental de Wert, fue recientemente nombrada directora general adjunta de Educación del mismo organismo internacional.

PÁGINA 17

Aznar se aleja del discurso del Gobierno para movilizar al PP

P14

OPINIÓN

Elogio de la fragmentación

P11

ADEMÁS

La banca ignora las quejas de clientes

Solo el 16,8% de las quejas de los clientes son admitidas por la banca, pese a estar avaladas por el Banco de España

P37



Cannes se rinde ante el último filme de Pixar

P27

Los Max premian a 'Cuando deje de llover'

P25

Las 'low cost' acaparan el nuevo tráfico aéreo

P40

JUNIO
¡Escapada de Verano!
CÓRDOBA
SERRANO **
Alojamiento y Desayuno
desde **20€**

RESERVA DESDE **1€** POR PERSONA | CON DESCUENTO **10%**

LOGITRAVEL.com
hoteles

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.